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Also entweder ist er rein formell wirklich noch bei uns, d.h. der Leihvertrag nur ausgesetzt oder
so, oder es wäre schon ein dicker Hund, was einem da geboten wird. Einmal zurückblättern, da
heißt es, Wintzheimer war von Braunschweig ausgeliehen...
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